
Conseil Municipal du 8 septembre

Présents : Patrick LE MAGOERO, François BREIL, Frédéric BENET, Oliver MASBOU, Mathilde 
BOUYSSOU, Jean-Pierre BREIL, Catherine LAFAGE, Jérémy GRIMAL, Jean-Luc VALLET, Laetitia 
RAFFY

Excusés : Nathalie GARCIA WETZEL

Approbation du compte rendu du Conseil du 30 juin : pas d’observations

Révision des loyers des logements communaux 

          Après délibération il est décidé qu’il n’y aura pas d’augmentation cette année

Suivi de l’adresssage

         Il faut ajouter Mas de Molénac. Concernant la station automate et le hangar CUMA, 
bien que ces deux lieux ne soient pas des habitations ils seront identifiés par deux n° 
distincts. A propos du Hangar CUMA, le maire nous rappelle que ce bâtiment reviendra dans 
le patrimoine communal dans 3 ans. Au final il y aura 38 plaques et 171 n° d’habitation

Parcours santé

        IL n’y a pas de modifications par rapport à la dernière présentation. Le devis total 
s’élève à 24750€ TTC sur lequel il faut espérer une subvention d’environ 40% ;  le Grand 
Figéac précisera qu’elles subventios on peut demander

Tarifs cantine

     Pour le moment les tarifs restent inchangés

Recensement 2022

         Le poste d’agent recruteur sera proposé à Bénédicte Sabraza. Le Conseil prend une 
délibération pour permettre aux usagers d’effectuer les règlements (eau cantine) en ligne. 
Pour info la perception de Lacapelle  Marivale est définitivement fermée.

Le camping municipal

       Au 31 Août la part des recettes revenant à la commune s’élève à 14907€ soit une 
augmentation de 3798€ par rapport à l’année dernière (1129€) C’est donc sur le plan 
comptable un bilan positif

Il va falloir organiser un exercice de commandement dans le cadre de la prévention des 
risques La date qui semble nous être imposée est le mercredi 13 octobre dans la matinée. 
On doit pouvoir s’appuyer sur le dernier exercice (année ?)

Dernière parcelle du lotissement



      Dans l’optique de rendre cette parcelle constructible en vue d’une vente il va falloir 
procéder à une étude de sol et peut-être un plan de bornage

Aménagement de la place de l’église

      Un contact a été pris avec le CAUE qui fera des propositions

Communication communale

                Une proposition a été faite à Maxime Trédan de travailler sur un format biannuel. Il 
sera nécessaire de créer un comité de rédaction

   Ancien local des pompes

             Ce local, après quelques aménagements pourrait devenir un point Info Tourisme, 
avec la mise à disposition d’un point d’eau pour les randonneurs. Ce point d’eau existe déjà 
près de l’église mais il n’est pas assez repéré

Logements Polygone

         Il n’y a pas de retour sur la proposition faites au bailleur de racheter les 3 logements par
la commune

Le maire rappelle qu’un arrêté municipal, toujours en vigueur, oblige les propriétaires de 
chiens à tenir leurs animaux en laisse sur tout le territoire de la commune (problèmes 
récurrents cet été sur la plage)  

Point sur l’actualisation du PDIPR (Plan Départemental des Itinéraires er Randonnées

Une revue du plan signé en 1987 a été faites, certains chemins ont été inscrits à ce moment-
là sans pour autant qu’ils soient encore matérialisés. 3 chemins sont concernés. Le conseil a 
décidé de le laisser en l’état.

En ce qui concerne les 11 portions de chemins communaux proposés par Lot Tourisme, ils 
vont êtres tous inclus dans un nouveau plan PDIPR. Un communiqué sera fait aux 
administrés sur le plan existant de 1987 et ensuite sur les nouvelles portions qui seront 
inscrites.

A la fin de la réunion le maire intervient pour déplorer les tensions qui se sont fait jour ces derniers 
temps. Il précise qu’il s’était engagé sur un demi mandat mais que si ce climat perdure il envisage de 
démissionner avant



    

 


